
 
 
GR HR DI Georg TOPF 13.2.2024 
 
 

F R A G E S T U N D E 
an 

Frau Vizebürgermeisterin 
Maga. Judith Schwentner 

am 15.2.2024 
 
 
 
Betreff: Keine Autos mehr von Burgring ON 4 bis ON 18? 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin! 
 
Schlechte bzw. gar keine Information der betroffenen Bevölkerung(steile) über Ver-
kehrsmaßnahmen ist offenbar der von der Koalition bei Regierungsantritt ausgerufene 
und Realität gewordene „Neue Stil“. 
 
Diese Feststellung wird dadurch genährt, dass derzeit in Graz ein Gerücht die Runde 
macht, dass die zuständige Stadtsenatsreferentin eine Maßnahme entlang Burgring 
ON 4 bis ON 18 plant, der zu Folge sämtliche vorhandenen Parkmöglichkeiten 
gestrichen und durch das Pflanzen von Bäumen ersetzt werden sollen. 
 
 
Aus den dargestellten Gründen stelle ich an Dich, sehr geehrte Frau Verkehrsstadt-
rätin, die 

Frage: 
 
„Ist die im Motiventext beschrieben Maßnahme – Streichung der Parkplätze und statt-
dessen Pflanzung von Bäumen am Burgring von ON 4 bis ON 18 – tatsächlich in 
Planung?“ 


